

Salzburg: Goldegg

20.00 Doku-Drama: Deserteure

Der Standard, 3.7.2014

In der 2500-Einwohner-Gemeinde Goldegg wird derzeit um eine Gedenktafel für Wehrmachtsdeserteure gestritten. Gabriele Neudeckers Film *Deserteur!* (Ö 2012) porträtiert zwei junge Oberösterreicher und zwei Salzburger, die sich dem Einberufungsbefehl in die Hitler-Armee widersetzen: Aus Zeitzeugeninterviews und Akten rekonstruierte reale Schicksale werden hier durch Laienschauspieler ins Bild gesetzt. Danach gibt es ein Gespräch mit Neudecker und dem Historiker und „Stolperstein“-Aktivisten Gert Kerschbaumer. (dog)